

Kantonsrat

KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 13. Mai 2025
Kantonsratspräsident Zehnder Ferdinand

P 366 Postulat Muff Sara und Mit. über die Erstellung eines Aktionsplanes zum Umgang mit per- und polyfluorierten Alkylsubstanzen (PFAS) / Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement

Das Postulat P 366 sowie die Anfrage A 344 von Sabine Heselhaus über die Grundwasserqualität und die Trinkwassersicherheit im Kanton Luzern werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter der [Anfrage A 344](#) zu finden. Die Abstimmung zum Postulat P 366 ist wie folgt ausgegangen: In einer Eventualabstimmung zieht der Rat die Erheblicherklärung der teilweisen Erheblicherklärung mit 78 zu 34 Stimmen vor. In der definitiven Abstimmung erklärt der Rat das Postulat mit 84 zu 28 Stimmen erheblich.